



Mercredi 30 septembre : entraînement au collège

publié le 28/09/2020

Mercredi 30 septembre, entraînement des élèves de l'AS au collège de 13h à 15h. La compétition d'athlétisme approchant, nous allons entre autre réaliser les tests de sélection. En effet, tous les élèves ne pourront participer à la journée du 7 octobre compte tenu de certaines restrictions dues aux contraintes sanitaires. Un nombre limité de 20 participants nous a été malheureusement imposé. Mais nous essayerons, dans la limite du possible, de faire participer un plus grand nombre d'élèves aux journées d'athlétisme estival.

 [convocation 30 septembre \(PDF de 81.9 ko\)](#)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.